

みんなで元気・本気・勇気

平成31年 2月1日

発行者
庭塚小学校長 渡邊かほる



追い出せ心の鬼



1月29日の「にわかタイム」は、豆まき集会でした。インフルエンザが流行っているので、放送集会となりました。5年生が「節分の由来」について説明した後、各学級で豆まきをしました。「自分の追い出したい心の鬼」をかいたお面に向かって豆をぶつけたり、年の数だけ豆を食べたりするなど、とても楽しそうでした。



新学習指導要領について No.3

今回の学習指導要領では、「どんな力を身に付けるために学ぶのか」が大切になります。以下の3つの観点で、子ども達を育てていきます。

【新しい時代に必要となる資質能力】

- 1 生きてはたらく知識及び技能
○何を理解して、何ができるか
- 2 未知の状況にも対応できる思考力, 判断力, 表現力等
○理解していること・できることをどう使うか
- 3 学びを人生や社会に生かそうとする
○どのように社会・世界と関わり
よりよい人生を送るか



みつけた!

みんなの元気・本気・勇気

土曜参観日の朝 子どもたちの活躍!

土曜参観日の朝、登校してきた子ども達が次々と雪かきをしました。あっという間に、校舎周りの雪がきれいに片付けました。頼りになる子ども達です。



〈風邪やインフルエンザが猛威をふるっています!!〉

福島市内では、休校となった学校があるなど、インフルエンザ流行が勢いを増しています。手洗い・うがい・睡眠・栄養・外出を避けるなど、引き続き注意をお願いいたします。インフルエンザに感染した場合は出席停止となります。解熱後2日経過・発症後5日経過の2つの条件が揃うと登校可能になります。

